

電機労働者懇談会

Electric Labor and Industry Correspondence

2016年 5月10日

発行者ELIC編集委員会谷口利男
142-0043 東京都品川区二葉2-20-8
電話(03)6421-5323 染野ビル2F
郵便振替00130-3-358078ELIC編集委員会

ELIC

No 341

1部100円

第87回メーデーに全国で参加

5月1日(日)、第87回メーデーが全国31か所で開かれ16万人が参加したと報道されました。電機懇は電機・情報ユニオンと共同行動で取り組み、報告のあった12会場では43職場から113人が参加しました。

中央メーデーに3万人超える

中央メーデーは、代々木公園に3万人を超える参加者で開催され「もう黙ってはいられない。たたかいに立ち上がろう。熱い一日にしていこう!」の司会者の呼びかけでスタート。文化行事では、制服向上委員会が戦争反対や反原発をテーマにした若者らしいアピールソングを、東京合唱団が力強い労働歌を熱唱し、会場の雰囲気は一段と高まりました。

実行委員会の小田川義和代表委員の主催者あいさつ、諸団体からの連帯と激励あいさつ、福島被災者の訴えが次々に行われ、安倍「暴走」政治のストップ、戦争法廃止などのメーデースローガンが参加者の心に広がりました。

恵比寿駅までの2.5Kmのコースの隊列に電機懇・ユニオンのぼりと横断幕を掲げて、6職場19人が参加して元気よくシュプレヒコールを行いながら、行進しました。(右上写真)

大阪メーデーに8000人



大阪メーデーが北区扇町公園で開かれ、8000人の労働者が集まりました。現在3つの争議を闘っている大阪支部から、争議の原告をはじめとする組合員とその家族及び、パナソニック革新懇から11人が参加し、今回は電機・情報ユニオン大阪支部のノボリと共に、3つの争議勝利や戦争法廃止を訴えるプラカードを事前に準備して参加しました。(左下写真)又、京都、奈良、兵庫のメーデーに参加した組合員もいます。集会後のデモ行進は北区・梅田のビジネス街の中心部を通るコースでしたが、今年は日曜日だったので人通りが少なく車の交通量も少なく落ち着いた雰囲気のデモ行進になりました。

今月号の紙面

- ①第87回メーデーに全国で参加
- ②全国各地のメーデーに参加
- ③16春闘、大手平均2.23%増
(製造業別実態を一覧表で紹介)
- ④東芝の大ストラとのたたかい
- ⑤富士通の不当解雇とのたたかい
岩崎通信機で早期退職募集
- ⑥ラピラス「編集長」谷口さん
- ⑦電機情報ユニオン、青年コーナー
- ⑧ラピス闘争解決報告集会。総会。
争議支援総行動。集積回路